

**Zeitschrift:** Générations : aînés  
**Herausgeber:** Société coopérative générations  
**Band:** 35 (2005)  
**Heft:** 4

**Rubrik:** Courrier : des grands-mamans à adopter!

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 16.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Des grands-mamans à adopter!

L'éditorial paru dans le numéro de décembre suggérait l'adoption d'une grand-maman. De nombreuses réponses très touchantes nous sont parvenues. En voici quelques-unes.

Votre article concernant les grands-parents au pair nous intéresse. Nous le pratiquons un peu dans notre région et cela est une expérience fort enrichissante pour tous. Nous y pensons depuis quelques années et sommes convaincus que cette idée a un avenir intéressant pour notre société. Nous vous écrivons parce que, dans les jours à venir, nous souhaitons une pratique plus concrète. Nous vous félicitons pour cette initiative.

Roland et Hervée Pasquier,  
Le Sentier

### UNE BONNE IDÉE

Je voulais vous remercier pour l'éditorial du mois de décembre concernant l'adoption d'un grand-parent. A mon avis, la démarche de Giorgio n'a rien de farfelue, mais témoigne d'un grand courage. Elle fascinera plus d'un de vos lecteurs et lectrices qui, comme Giorgio, vivent sans famille. En tout cas, je la garde bien en mémoire et suis convaincue que vous avez lancé une idée qui mènera à des réflexions bien concrètes en Suisse romande.

Hanna E. Wulf, Genève

### GRAND-MAMAN OCCASIONNELLE

J'ai beaucoup aimé votre éditorial sur l'adoption d'un grand-père. Je suis moi-même sans petits-enfants. J'aimerais beaucoup rendre service à une maman débordée, non pas régulièrement, mais comme une «vraie» grand-mère. J'ai mis

plusieurs annonces, contacté le service social de la commune, mais à chaque fois je devais m'engager longtemps à l'avance et à dates fixes, ce que je ne

certains EMS de la région genevoise, la fumée est encore bien réelle. Il est scandaleux de constater que les directeurs ne sont pas capables d'instaurer,



veux pas. On m'a aussi pris pour une employée en demandant d'aller chercher les enfants à l'école, les garder, les faire manger, etc. Je suis une grand-mère qui aimerait pouvoir choyer les enfants d'une maman débordée, occasionnellement.

Lotty Combe, Genève

(Réd. Nous avons réuni un certain nombre d'adresses de grands-mamans à «adopter» et de personnes susceptibles de les rencontrer et nous les mettons volontiers en relation.)

### LA FUMÉE DANS LES EMS

On parle partout de ces endroits aménagés dans les lieux publics par respect pour les non-fumeurs. Mais je suis consterné de constater que, dans

comme à l'hôpital cantonal de Genève des lieux sans fumée. Les résidants en EMS ont une santé fragile et sont en droit de revendiquer un respect de leur âge et de leur personnalité. Il me paraît évident que ces lieux soient déclarés non fumeurs.

Bernard Regard, Onex

### CONTRÔLE DU POIDS

Herbalife regrette le malentendu d'un de vos lecteurs (N° de février), concernant ses produits. Soyons clairs, notre société ne revendique pas que ses produits mènent à une perte de poids, ni qu'ils sont thérapeutiques; nos distributeurs sont tenus à respecter cette consigne. En revanche, nos produits favorisent le contrôle du poids, ils sont sains et contribuent au bien-être. Le nombre croissant

de personnes en Suisse qui se tournent vers nos produits témoigne de leur efficacité.

Claudia Harteneck-Kohl,  
directrice de Herbalife, Genève

### JAMBES SANS REPOS

Concernant votre article «les jambes sans repos», paru en janvier, mon médecin généraliste me dit que le phénomène est bien connu en psychiatrie. Il m'a prescrit un médicament, le «Madopan DR 250». J'en prends une demi-tablette une heure avant de me coucher et cela s'avère très efficace.

Gaby Engetschwiler-Sermier,  
Lucerne

### A PROPOS DE POLYGAMIE

Dans le numéro de février, une lettre de M. Eric Agier parle de rétablir la polygamie. Non, mais je rêve... D'où sort ce macho de Cromagnon? Comme je suis une célibataire éduquée, je ne vous écrirai pas ce que m'inspire ce vieux mâle cabossé. Mais je n'en pense pas moins.

Andrée-Lise Aeschlimann,  
Romanel

### D'ACCORD, PAS D'ACCORD?

Un article vous a fait réagir, vous avez aimé ou détesté? N'hésitez pas à le faire savoir en écrivant à la rédaction de Générations, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne

Si vous nous envoyez un message, prière d'indiquer votre adresse, s.v.p.

Sur notre site internet:  
[www.magazinegenerations.ch](http://www.magazinegenerations.ch)